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Juntos por quem mais precisa!
Como Doar.

Todas as construções em áreas de
mananciais precisam de
licenciamento ambiental

Vendas devem crescer 3% e chegar
a R$ 63 bilhões
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Mobilização e a Maturidade Política
Benefícios da Intervenção
A ação política em Caieiras tem o potencial
de transformar significativamente a
comunidade. 

A transparência e o envolvimento direto
dos cidadãos em questões críticas podem
revitalizar o interesse público pelo
governo local e, por extensão, melhorar a
qualidade de governança. A presença de
políticos e candidatos nas discussões pode
garantir que as vozes dos cidadãos sejam
ouvidas, e que as políticas implementadas
reflitam as necessidades e desejos da
comunidade.

Além disso, o foco nas questões de longa
data, como os problemas de regularização
imobiliária, pode finalmente levar a
soluções práticas que melhorarão
diretamente a vida dos residentes. Estas
são mudanças necessárias e há muito
esperadas que podem emergir de um
envolvimento político robusto e
direcionado.

ARTIGO

Jornada Espiritual: O Caminho Interior
A jornada espiritual é uma busca
intrínseca que nos leva a explorar os
recantos mais profundos de nosso
ser. É um caminho de
autodescoberta, uma jornada rumo
ao cerne de nossa existência, onde
buscamos compreender nossa
verdadeira natureza e conectar-nos
com algo maior do que nós mesmos.
Independente de nossa crença
religiosa, nossa jornada espiritual
começa quando nos questionamos
sobre o propósito de nossa vida,
quando sentimos um chamado
interior para explorar além das
preocupações cotidianas e
mergulhar nas águas profundas da
consciência. É nesse momento que
embarcamos em uma jornada de
exploração do caminho interior. 
Para muitos, essa jornada começa
com a prática da meditação, um
instrumento poderoso que nos
permite aquietar a mente e acessar
estados de consciência mais
elevados. Na quietude da meditação,
descobrimos um espaço de calma e
serenidade onde podemos entrar em
contato com nossa essência mais
profunda.
A encontramos em outras práticas
como o yoga, que fortalece o corpo
físico, alinha a mente e o espírito;
também encontramos na oração,
que nos conecta com o divino e nos
ajuda a encontrar conforto e
orientação nos momentos de
desafio.
A medida que exploramos nosso
caminho interior, confrontamos  

"Não vou fazer interrogatório de
uma pessoa que está bebendo"

- Juiz encerra depoimento após ré abrir cerveja em
audiência virtual.

CHARGECHARGE

PENSAMENTO

 Na Caieiras de hoje,  se fala em revolução,
 Com reuniões marcadas,  enfrentam a tribulação.
 Impostos nas alturas,  um povo a questionar,
 Será só promessa vazia no ar?

 Cidadãos na luta,  querem regularizar,
 Vinte anos na espera, sem nada mudar.
 Educação e saúde precisam melhorar,
 Mas quando os políticos vão realmente olhar?

 Na rua João Rosa, uma multidão a formar,
 Com placas e faixas,  começam a gritar.
 "Queremos justiça!",  eles vêm clamar,
 E na urna, prometem o troco dar.

 Será que os de cima vão nos escutar?
 Ou será mais um dia para nos enrolar?
 Caieiras,  oh Caieiras,  não deixe de sonhar,
 Mas cuidado com o voto, para não errar.

 E enquanto os políticos vêm para cá e para lá,
 O povo na rua aprende a protestar.
 A l ição que fica,  para quem quer mudar:
 É na união que se começa a reparar.

Impacto da Ação Política em Caieiras

IMAGEM GERADA POR IA

IMAGEM GERADA POR IA

Riscos do Envolvimento Político
Contudo, há riscos inerentes a esta
mobilização. A política, por natureza, pode
ser divisiva. Quando as questões tornam-
se polarizadas, o tecido social de uma
comunidade pode ser estressado, levando a
conflitos e a um ambiente menos
colaborativo. Promessas não cumpridas,
um estigma comum em períodos
eleitorais, podem fomentar a desconfiança
e o cinismo entre os eleitores, erodindo
ainda mais a fé no processo político.

O efeito rebote mais preocupante seria um
possível aumento da apatia pública. Se a
reunião falhar em gerar mudanças
tangíveis, ou se as ações propostas forem
percebidas como insuficientes, isso pode
desencorajar a participação futura, uma
consequência que Caieiras não pode se dar
ao luxo de enfrentar.

nossos medos e limitações, deixamos
para trás padrões de pensamento
negativos e abrimos espaço para a
aceitação e o amor próprio.
Ao longo dessa jornada, encontramos
momentos de iluminação e insight,
mas também enfrentamos obstáculos
e desafios. No entanto, é justamente
através desses desafios que crescemos e
nos fortalecemos, tornando-nos mais
resilientes e conscientes de nossa
própria divindade interior.
Sendo assim, a jornada espiritual é uma
jornada de amor e conexão – amor por
nós mesmos, pelos outros e pelo
universo que nos cerca. É uma
descoberta contínua, uma busca sem
fim pelo sagrado dentro de nós e em
tudo o que existe. 
Neste percurso, encontramos a
verdadeira essência de quem somos e o
propósito maior que dá significado à
nossa vida.



Com o lema “Fazer administração pública é cuidar da nossa
população”, este evento não é apenas uma reunião, mas
um passo em direção a um futuro mais equitativo e
transparente para todos os caieirenses.
Para mais informações, os interessados podem entrar em
contato pelo número (11) 96487-8068. A participação de
todos é essencial para o sucesso deste encontro e para a
efetiva resolução das questões apresentadas.
Entendendo a Movimentação Social e sua Utilidade Pública
Em meio a crescentes desafios urbanos e sociais, a cidade
de Caieiras encontra-se em um momento de mobilização
comunitária sem precedentes. A “Carta Aberta à População
de Caieiras“, divulgada por um coletivo popular, destaca
uma série de problemas críticos enfrentados pelos
moradores, incluindo saúde precária, educação deficitária e
irregularidades imobiliárias.

Crise em Caieiras: Comunidade Mobiliza-se em Reunião
por Melhorias

Saúde, Educação e Regularização Imobiliária
Os residentes de Caieiras têm enfrentado o que é descrito
como o “pior índice de congestionamento da história“,
acompanhado de uma falta de infraestrutura que não
acompanha o crescimento da cidade. Além disso, a carta
aponta uma problemática na cobrança de impostos
considerados superfaturados desde 2021, o que impede
muitas famílias de desfrutar de necessidades básicas e
lazer.
No campo da saúde, a comunidade relata um “atendimento
desesperador”, com mínima assistência aos pacientes. A
situação da educação também é alarmante, com falta de
recursos e profissionais capacitados, comprometendo o
futuro das crianças da região.
Em resposta a essa situação, o coletivo organizou uma
reunião estratégica com figuras políticas locais para discutir
ações concretas. O encontro, citado acima, conta com a
presença de políticos atuantes no município, bem como, no
estado, que representam toda esta comunidade que clama
por melhorias segundo o grupo organizador.
Com este movimento, espera-se chamar atenção não só
para as questões imediatas, mas também para a
necessidade de planejamento a longo prazo que garanta
qualidade de vida e justiça social.
“Somos dignos de respeito e a verdade é um direito!”,
exclama a carta, refletindo o sentimento de urgência e a
demanda por mudanças substanciais na gestão municipal e
nas políticas públicas de Caieiras.
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INICIATIVA POPULAR

Ação Comunitária Discute
Regularização e Impostos

Em um movimento de engajamento e conscientização, a
cidade de Caieiras se prepara para um evento significativo
focado na regularização imobiliária e na discussão sobre

impostos superfaturados.

A reunião, organizada pela comissão, ocorrerá no dia 11 de
maio de 2024, às 9h da manhã, na Rua João Rosa da Silva,
556, no bairro Vila dos Pinheiros.
Este encontro visa não apenas educar os moradores sobre
seus direitos e deveres relacionados à propriedade
imobiliária, mas também criar um diálogo aberto sobre as
preocupações com a cobrança de impostos que possam
estar sendo superfaturados. Este é um tema de grande
interesse para a comunidade, que busca transparência e
justiça nas taxas aplicadas aos seus imóveis.
A reunião contará com a presença de figuras políticas
influentes da região, incluindo o Deputado Estadual
Maurici, a Vereadora Josie Dártora, que também é pré-
candidata a prefeita, e Samantha Zduniak, pré-candidata a
vereadora. A presença desses líderes políticos sublinha a
importância do evento e o compromisso dos funcionários
eleitos com as questões comunitárias.
O evento promete ser uma plataforma para que os cidadãos
possam expressar suas preocupações, obter respostas às
suas perguntas e aprender mais sobre como podem
influenciar positivamente o processo de gestão urbana em
sua cidade. Haverá também um espaço dedicado para as
crianças, garantindo que os pais possam participar
ativamente das discussões.
“Samantha Zduniak“, em sua missão de fortalecer os laços
comunitários e promover ações coletivas, destaca que fazer
administração pública é cuidar da nossa população, um
lema que parece ressoar bem com os propósitos deste
encontro.

Envie Sua Pauta
SOCIEDADE

VC REPORTER!

Junte-se a Nós na Construção
de uma Cidade Melhor!

Você já se sentiu frustrado com os problemas em
nossa cidade?
Congestionamentos, ruas inseguras e escolas
que não oferecem o que nossos professores e
crianças merecem? 

Você não está sozinho! 
Todos os dias, lidamos com falhas que não
deveriam ser parte de nosso cotidiano.

Mas há uma força poderosa para a mudança:
VOCÊ!

O espaço deste jornal é seu! Envie suas
fotos, denúncias, sugestões ou opiniões. 

Este é um convite para que você não apenas
observe, mas aja! Denunciamos a corrupção e a
ineficácia, não aceitamos desculpas vazias ou
soluções temporárias. Queremos mais do que
promessas - queremos resultados!
Juntos, temos a força necessária para
transformar nossa realidade. Queremos e
exigimos transporte eficiente, segurança nas
ruas, educação de qualidade e o respeito que
cada cidadão merece.
Sua voz é essencial! Com ela, podemos garantir
que políticos e gestores nos ouçam e respondam.
Não se cale, faça parte deste movimento por
uma cidade digna para todos nós.



São mais de 327 mil pessoas que
tiveram de deixar suas casas

A quantidade de pessoas desalojadas no Rio Grande
do Sul mais que dobrou em 24 horas, passando de
mais de 163 mil nessa quarta-feira (8) para 327.105
nesta quinta-feira (9), conforme o último boletim
da Defesa Civil estadual, com dados divulgados às
18h.
São pessoas que tiveram, em algum momento,
deixar suas casas e buscar abrigo nas residências de
parentes, amigos ou em abrigos públicos.
Os abrigos do estado receberam 68.519 pessoas. 
No total, 1,74 milhão de gaúchos já foram afetados
de alguma forma pelas enchentes, ou seja,
perderam casas, estão sem luz, água ou comida. 
Em relação aos municípios atingidos, o número
chega a 431, o equivalente a mais de 80% das
cidades do estado. 
As mortes causadas pelas chuvas chegam a 107. Há
134 desaparecidos e 754 feridos. 

Chuva e frio
As autoridades estão em alerta para agravamento
da situação no estado.  
O Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet) prevê
chuvas fortes no Rio Grande do Sul a partir desta
sexta-feira (10). A expectativa é de que se
prolongue até o domingo (12) com maior
intensidade entre o centro-norte e leste do estado,
incluindo o litoral norte e o sul de Santa Catarina.
O nível do rio Guaíba está abaixo dos 5 metros,
porém os rios do sul do estado começaram a subir e
transbordar. 

*Com informações de EBC.
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Hospital Espírita
Fabiano de Cristo

Atendimento gratuito
de retaguarda a portadores de câncer

CATÁSTROFE

A Defesa Civil do Rio Grande do Sul ampliou a lista de itens
que podem ser doados para as vítimas das chuvas no estado.

O que doar

Neste momento, os itens mais necessários são colchões
novos ou em bom estado, roupa de cama, roupa de banho,
cobertores, água potável, ração animal e cestas básicas,
preferencialmente fechadas para facilitar o transporte.

A Defesa Civil informou que não está recebendo agora
doações de calçados e roupas, medicamentos, móveis e
utensílios domésticos, pois os depósitos já têm grande
volume desses materiais, mesmo assim itens seguem na
lista. 

As doações podem ser levadas para Central Logística,
localizada na Avenida Joaquim Porto Villanova, 101, Jardim
Carvalho, em Porto Alegre. Em outros estados, os doadores
devem procurar locais que estão recebendo materiais em
suas cidades.A Defesa Civil do Rio Grande do Sul atualizou a
lista de itens essenciais para doação às vítimas das chuvas. 

São necessários principalmente colchões, roupas de cama,
cobertores, água potável, ração animal e cestas básicas. Não
estão sendo aceitas doações de calçados, roupas,
medicamentos, móveis e utensílios domésticos. As doações
podem ser entregues na Central Logística em Porto Alegre ou
em locais autorizados em outros estados. 

Também é possível doar refeições prontas, mas é necessário
contato prévio com a Defesa Civil local para evitar
desperdícios. Para doações em dinheiro, o governo do Rio
Grande do Sul reativou a conta SOS Rio Grande do Sul no
Banrisul, utilizando o CNPJ 92.958.800/0001-38 como
chave Pix. Além disso, profissionais de saúde podem se
voluntariar para ajudar nas áreas afetadas, inscrevendo-se
no banco de voluntários da Secretaria Estadual de Saúde.

Número de Desalojados
Dobra em 24h

SOLIDARIEDADE
Lista de Itens Necessários

Colchões, roupa de cama e banho: saiba o
que doar para vítimas no RS

Fonte: Agência Brasil

Fonte: Agência Brasil

Fonte: Agência Brasil

Fonte: Agência Brasil

https://agenciabrasil.ebc.com.br/geral/noticia/2024-05/inmet-preve-chuvas-fortes-no-rio-grande-do-sul-partir-de-sexta-feira
https://agenciabrasil.ebc.com.br/geral/noticia/2024-05/inmet-preve-chuvas-fortes-no-rio-grande-do-sul-partir-de-sexta-feira
https://agenciabrasil.ebc.com.br/geral/noticia/2024-05/chuvas-no-rs-nivel-do-guaiba-fica-abaixo-de-5-metros
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DESTAQUE SEMANALDESTAQUE SEMANAL

Acessórios Para Todos os Gostos
Confira uma excelente ideia de presente
para o Dia das Mães com a tendência
das formas orgânicas na moda:

As formas orgânicas estão
conquistando um lugar de destaque no
universo da moda e dos acessórios,
tornando-se uma das grandes
tendências da temporada. Este design
inovador, que valoriza as curvas
suaves, linhas fluidas e bases
arredondadas, oferece um toque
moderno e impactante ao visual. Essas
peças se destacam não apenas pelo
estilo marcante, mas também pela
leveza e naturalidade, mesmo sendo de
tamanho considerável.

Inspirados na natureza, animais e
objetos diversos, esses designs
abstratos surgiram na arquitetura nos
anos 30 e continuam relevantes até
hoje. Acessórios como brincos, colares,
pulseiras e anéis exibem contornos
expressivos, mantendo uma delicadeza
encantadora.

A versatilidade é outro ponto forte dos
acessórios de formas orgânicas. Eles
são perfeitos para qualquer ocasião,
desde um look casual até um mais
sofisticado. A beleza destes acessórios
permite que sejam usados tanto
durante o dia, com leveza, quanto à
noite, com glamour. O segredo está em
equilibrar os acessórios com o restante
do look para um visual harmonioso.

Este Dia das Mães, surpreenda sua mãe
com um presente que combina arte,
moda e elegância. Acessórios de formas
orgânicas são uma escolha certeira para
mostrar o quanto ela é especial!

Rua Ambrosina do Carmo Buonaguide
139 - Centro - Caieiras.

Dia Das Mães 2024

Bombons  Gourmet
Neste Dia das Mães, que tal surpreender a mulher
mais importante da sua vida com um presente doce
e encantador? Os bombons em formato de flores da
Doçuras da Gi, uma renomada loja de doces, são
uma opção delicada e saborosa que promete
encantar todas as mães. @docurasdagichocolates

Beleza e Sabor em Cada Mordida
Esses bombons não são apenas deliciosos, mas
também uma verdadeira obra de arte. Moldados
cuidadosamente em formas de flores lindas, eles
são tão bonitos de se ver quanto de saborear. Cada
bombom é um pequeno tesouro que une o prazer
visual ao gustativo, tornando-se um presente
memorável para esta data tão especial.

Variedade de Sabores para Todos os Gostos
Além de sua aparência atrativa, esses bombons
oferecem uma explosão de sabores que satisfazem
qualquer paladar. Com opções que incluem
maracujá, limão, frutas vermelhas e o tradicional
chocolate, há uma variedade para agradar todos os
gostos. A acidez do maracujá, a frescura do limão, a
doçura das frutas vermelhas e o rico sabor do
chocolate tradicional proporcionam uma
experiência única que celebra a diversidade e a
riqueza de sabores.

Serviço Personalizado e Entrega
A Doçuras da Gi não é apenas uma loja de
chocolates, mas também oferece pães, bolos e
sobremesas personalizadas. E o melhor: fazemos
entregas! Consulte a taxa de entrega para o
endereço desejado e prepare-se para surpreender
sua mãe com um presente entregue diretamente
em sua casa. Para mais informações ou pedidos,
basta chamar no direct da loja.

Um Presente que Toca o Coração
Quem não gosta de ganhar bombons,
especialmente quando eles vêm com tanto carinho
e criatividade? Este Dia das Mães, opte por dar
bombons em formato de flores como um gesto de
amor e apreciação. Além de serem deliciosos, esses
bombons simbolizam carinho e beleza, tornando-
os o mimo perfeito para mostrar o quanto sua mãe
é especial para você.  Chama no (11)97442-5991.

Cosméticos , Elas Merecem

presenteie com um toque de beleza e cuidado. A
Intense Cosméticos oferece uma vasta seleção de
produtos que promovem a saúde e a beleza, ideal
para mães de todas as idades. Seja através de
perfumes, maquiagens ou produtos para
cuidados com a pele, um presente da Intense é
uma forma de mostrar amor e consideração pela
pessoa que sempre cuidou de você.

Saúde e Beleza em Harmonia

A Intense Cosméticos é uma loja que se dedica a
trazer o melhor em termos de cuidados com a
pele, oferecendo produtos de marcas renomadas
como EUDORA, AVON, Mary Kay, Jequiti e
Natura. Cuidar da pele é essencial, não apenas
para manter a aparência jovem, mas também
para garantir sua saúde. Produtos de qualidade
ajudam a manter a pele hidratada, protegida e
revitalizada, algo que toda mãe merece.

Perfumes e Maquiagens para Todas as Idades

Além dos cuidados com a pele, a Intense também
oferece uma ampla gama de perfumes e
maquiagens. Perfumes têm o poder especial de
evocar memórias e sentimentos, tornando-os
um presente extremamente pessoal e
significativo. Já a maquiagem permite que cada
mãe expresse sua individualidade e se sinta mais
confiante e bela. Independente da idade, esses
produtos são uma forma de celebrar a beleza
única de sua mãe.

Facilidade e Conveniência na Compra

Para facilitar o acesso a esses produtos
maravilhosos, a Intense Cosméticos atende
pedidos diretamente pelo WhatsApp. Para
produtos EUDORA, você pode entrar em contato
pelo número (11) 95032-8978. Já para AVON,
Mary Kay, Jequiti e Natura, você pode fazer seus
pedidos através do Instagram @essencia.aquitem
ou pelo WhatsApp no (11) 97171-6190. A loja está
localizada na Av. Prof. Carvalho Pinto, 326, pronta
para atender todas as suas necessidades de
presentes.

A Federação do Comércio de Bens, Serviços e
Turismo do Estado de São Paulo
(FecomercioSP) estima que o faturamento
dos cinco segmentos varejistas mais
impactados pelas vendas no Dia das Mães
deve crescer 3% e chegar a R$ 63 bilhões. O
valor representa R$ 1,8 bilhão a mais em
relação ao mesmo período de 2023.

Caso as projeções se confirmem, a data terá o
maior volume de vendas desde 2008, início da
série histórica.

As estimativas indicam que as vendas no
varejo devem crescer 3,2%, o que equivale a
R$ 20,3 bilhões, R$ 634 milhões a mais em
comparação com maio de 2023. 

No estado, as vendas devem aumentar no
segmento de bens essenciais: farmácias e
perfumarias (9,5%), supermercados (3%),
lojas de móveis e decoração (7,8%). O grupo
de eletrodomésticos, eletrônicos e lojas de
departamentos, no entanto, deve ter queda de
1%, assim como as lojas de vestuário, tecidos
e calçados, que devem cair 2,4%.

Segundo a Fecomércio, o resultado negativo
do grupo de eletrodomésticos, eletrônicos e
lojas de departamentos pode ser justificado
por uma provável desaceleração da economia
e o fato de que o segmento viveu um bom
momento de vendas durante a pandemia,
quando as famílias compraram novos
eletrodomésticos e eletrônicos para suas
residências. “E por se tratar de produtos
duráveis, reposição e troca muitas vezes são
adiadas.”

Para a entidade, a expansão de 3% nas vendas
do varejo paulista reflete umaa economia
estável, mas existem variações significativas
entre os setores analisados. “Isso acontece
porque alguns se beneficiam mais de
tendências sazonais relacionadas ao Dia das
Mães, como o grupo de farmácias e
perfumarias, que inclui maquiagens e
perfumes, produtos mais procurados para a
data. Já outros podem sofrer graças a fatores
macroeconômicos ou mudanças nos padrões
de consumo, como é o caso de
eletrodomésticos e eletrônicos.”

*Com informações de Agência Brasil.

Vendas devem crescer 3%
e chegar a R$ 63 bilhõesDia Das Mães 2024Dia Das Mães 2024
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Ganhe + Gaste -
ANUNCIE NO GOOGLE
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Você está satisfeito
com as suas vendas?

Planejamento
Análise Diária
Crescimento Acelerado
Alcance Das Metas

Um Diretor de Marketing
Responsável por gerenciar o caminho do projeto e projetar as
execuções do seu anúncio.

Um Copywriter
Responsável por gerir toda parte textual e gatilhos de captação
para as campanhas e materiais de tráfego.

Um Designer
Responsável por criar artes e peças visuais.

Um Gestor de Tráfego
Responsável por gerir campanhas de tráfego e compra de
mídias nos canais digitais.

Um Analista de Business Intelligence
Responsável por analisar dados e direcionar as métricas do
negócio para os melhores caminhos.

Tráfego Pago +

Promova Seu Negócio AgoraPromova Seu Negócio Agora

Invista a partir de R$ 500,00 no seu negócio e comece
a aparecer como nunca nos motores de  buscas do
Google, venda mais com esse gigante da internet!

*Taxas: administração e manutenção da conta.

ANUNCIE NO GOOGLE COM
SEU ESPECIALISTA LOCAL:

ANUNCIE NO GOOGLE COM
SEU ESPECIALISTA LOCAL:

Bianca (11) 9.9614-3686
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PREPARADOS PARA + UMA ATRAÇÃO DA FESTA
DOS ESTADOS? 

Gabi Fraguas animará o palco da festa dos
estados no dia 19/05, a partir das 19h!
A entrada é gratuita.

Celebrar eventos comunitários é uma prática
essencial para o fortalecimento de vínculos
sociais e a promoção de uma comunidade
saudável e segura. Festas e encontros
proporcionam uma oportunidade única para
pessoas de diferentes idades, culturas e
backgrounds interagirem de maneira positiva e
alegre, fortalecendo a coesão social e o senso de
pertencimento.

Além dos benefícios sociais e de saúde, festas e
encontros comunitários também têm um
impacto econômico positivo. Eles estimulam a
economia local, apoiando pequenos negócios e
artesãos que frequentemente vendem seus
produtos e serviços nesses eventos. 
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A Prefeitura de Franco da Rocha, por meio do
Fundo Social de Solidariedade, lançou uma
campanha para auxiliar o estado do Rio Grande
do Sul, que enfrenta sérias dificuldades devido às
recentes adversidades climáticas.

Com o intuito de colaborar com os necessitados,
estão sendo recebidas doações de água mineral,
produtos de limpeza e higiene, alimentos não
perecíveis, roupas de cama e banho (em bom
estado).

PONTO DE ENTREGA DAS DOAÇÕES:
Fundo Social de Solidariedade (Rua Bernardino
dos Passos, 72, Jardim Jabuticabeiras)

As doações podem ser entregues no Fundo Social
de segunda a sexta-feira, das 7h às 17h
Além disso, empresas interessadas em firmar
parcerias para ampliar o alcance da campanha
podem entrar em contato diretamente com o
Fundo Social pelo telefone (11) 4800-7490 ou
pelo WhatsApp (11) 91372-0695.
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A Prefeitura de Francisco Morato, por meio da
Secretaria de Educação, comprometida com a
excelência educacional e o desenvolvimento
integral de seus alunos, reconhecendo a
importância de proporcionar um ambiente
escolar enriquecedor que vá além das atividades
curriculares, e ainda estando comprometida e
empenhada no cumprimento dos Objetivos do
Desenvolvimento Sustentável, propostos pela
Organização das Nações Unidas (ONU), torna
público que realizará, através deste Chamamento
Público, a SELEÇÃO e CREDENCIAMENTO de
profissionais interessados na prestação de
serviços de apoio e oficinas, na condição de
Microempreendedores Individuais MEI, em
conformidade com as condições e exigências
estabelecidas na presente chamada e anexos,
para atuarem na EM Dr

Ulisses Silveira Guimarães, no Programa Escola
em Tempo Integral.
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Vereador é Internado com
Suspeita de Covid-19

PERSONALIDADE

O vereador Lagoinha Josi, irmão gêmeo
do Prefeito Gilmar Lagoinha, está
internado na unidade de saúde de

Laranjeiras, após apresentar sintomas
que levantaram suspeitas de Covid-19.

O político, que é uma figura conhecida na região
por seu compromisso com novas ideias e
proximidade com a comunidade, utilizou suas
redes sociais para comunicar seu estado de saúde
e agradecer as mensagens de apoio recebidas
durante seu aniversário.

Em sua mensagem, Lagoinha Josi expressou
gratidão pelo carinho dos seguidores e amigos,
“Espero que todos estejam bem. Primeiramente
quero agradecer a todos que tiraram um
tempinho do seu dia para me parabenizar, desejo
que todas as boas energias se estendam a todos
que me desejaram felicitações, muito grato de
coração pelo carinho de todos.”

Ele também detalhou o início dos sintomas que o
levaram a buscar assistência médica, “Na quinta-
feira à tarde comecei a sentir muita dor de cabeça,
e na madrugada evoluiu com muita febre e dores
por todo o corpo com muita falta de ar.” Segundo
o vereador, a decisão de ir ao pronto-socorro foi
devido à queda na saturação de oxigênio e aos
sintomas intensos que apresentava.

Atualmente, Lagoinha Josi permanece sob
cuidados médicos, aguardando a confirmação do
diagnóstico de Covid-19. Em sua mensagem, ele
ressaltou a importância dos cuidados contínuos
com a saúde e prometeu responder às mensagens
de carinho assim que possível.

Nós da redação desejamos uma rápida
recuperação ao vereador Lagoinha Josi e
reforçamos a importância da vigilância e dos
cuidados de saúde durante este período
desafiador. Esperamos que ele possa retomar
suas atividades e continuar contribuindo para a
comunidade em breve.
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INSCRIÇÕES ENCERRADAS PARA A PALESTRA
“HOLOCAUSTO BRASILEIRO”

Devido à enorme procura, informamos que as
inscrições para a palestra “Holocausto Brasileiro”,
que será ministrada no dia 18 de maio, estão
oficialmente ENCERRADAS. Agradecemos
imensamente o interesse de todos que quiseram
participar!

A palestra será realizada na Câmara Municipal e
foram preenchidas todas as 120 vagas disponíveis,
correspondendo à capacidade máxima do espaço.
Agradecemos a compreensão de todos e esperamos
proporcionar um evento memorável para todos os
inscritos! CA
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MAIRIPORÃ É ÁREA DE PROTEÇÃO E
RECUPERAÇÃO AOS MANANCIAIS! 
Fique atento as importantes orientações da nossa
Secretaria de Meio Ambiente. 
Todas as construções em áreas de mananciais
precisam de licenciamento ambiental, mesmo
lotes já sem vegetação;
Apenas terrenos regulares, matriculados no
Cartório, estão aptos ao licenciamento ambiental.
ATENTE-SE, documento de “compra e venda”
não é suficiente;
Para desmatar e construir, é necessária
aprovação da Secretaria de Meio Ambiente do
município;
Quem adquire um terreno irregular, desmata ou
constrói sem autorização, fica sujeito às
penalidades da lei (multa, embargo, demolição),
além da compensação ambiental;

FAntes de comprar um lote, consulte a Prefeitura
de Mairiporã (4604-0900) e a Secretaria
Municipal de Meio Ambiente (4604-0931).
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Juntos por quem mais precisa!

No último domingo (5), uma equipe formada por
12 agentes da Guarda Civil Metropolitana (GCM),
acompanhada de três viaturas e três botes, foi
enviada pela Prefeitura de São Paulo para
colaborar nas operações de resgate das vítimas
das chuvas no Rio Grande do Sul. Para hoje,
segunda-feira (6), está previsto o envio de 10 mil
cestas básicas, 5 mil kits de limpeza e 5 mil kits de
higiene.

Diante da grave situação de calamidade
enfrentada pelos gaúchos, o @governo_rs
reativou o canal de doações para a conta SOS Rio
Grande do Sul.

Repost de @prefsp
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Sarau Porco a Pá

Conheci o Sarau através de uma amiga querida
que já o frequentava há muito tempo. Ela sempre
dizia: "Você tem que ir lá! É um espaço muito
bacana!"

Essa minha amiga é muito sabida, e já sei que
quando ela diz algo assim, não é à toa.

Mas confesso que mesmo indo com boas
expectativas, elas se superaram a cada vez que
participava desses encontros.

Foi através dela também, dessa mesma amiga,
que fui  apresentada à Katia Frediane e a Cristina
Fuentes, as idealizadoras do Sarau. E aí então
pude definitivamente entender porque esse
ponto de cultura realmente é uma preciosidade.

Idealizado como uma ferramenta de saúde
mental, ele cumpre com maestria seu papel, por
muitas razões.

Primeiro porque qualquer movimento de arte e
cultura já traz consigo o potencial criativo tão
curador e necessário.

Mas, não é só isso (embora já fosse o suficiente) o
Coletivo Porco à Pá é potente porque é agregador,
diverso, abrangente.

O coletivo permite um encontro de pessoas que
buscam esse espaço de pertencimento, de
acolhimento, de possibilidades.

E generosamente, cada um com seu potencial,
sente-se à vontade para partilhar o que tem. Seja
música, dança, apresentações teatrais,
artesanato, ideias. Tudo é bem vindo.
Verdadeiramente bem vindo. E isto é raro e
precioso em nossos dias de tanta intransigência e
pouco calor humano. 

Eu não sou tão sabida quanto essa minha amiga,
mas acredite: você não vai se arrepender de dar
um pulo lá!

Paula Karkoski 
Psicóloga e arteterapeuta

GIRO DE NOTÍCIAS DA REGIÃO
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https://www.instagram.com/prefsp/?hl=pt-br
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Áries (21 de março - 19 de abril): 

Amor em alta nesta semana, Aries! Pode receber uma
mensagem inesperada que vai aquecer seu coração. No
trabalho, tome a iniciativa em novos projetos. Cor da
semana: Vermelho.

Touro (20 de abril - 20 de maio):

Taurinos, a paciência será sua aliada em
relacionamentos. Financeiramente, uma oportunidade
de investimento pode surgir. Cor da semana: Verde.

Câncer (21 de junho - 22 de julho):

Câncer, o romance está no ar! Aproveite para se
conectar profundamente. Cuidado com gastos
impulsivos. Cor da semana: Prata.

Leão (23 de julho - 22 de agosto):

Leão, paixões podem ser reacendidas! No trabalho, sua
liderança será notável. Cor da semana: Dourado.

Gêmeos (21 de maio - 20 de junho):

Semana de comunicação intensa, Gêmeos! Ideal para
resolver mal-entendidos amorosos. A criatividade
estará em alta no trabalho. Cor da semana: Amarelo.

Virgem (23 de ago - 22 de set):

Virgem, análise detalhada pode salvar um
relacionamento esta semana. No trabalho, sua atenção
aos detalhes será crucial. Cor da semana: Azul-marinho.

Libra (23 de set - 22 de out):

Libra, harmonia amorosa é possível com diálogo
aberto. Uma nova parceria de negócios pode ser
vantajosa. Cor da semana: Rosa.

Escorpião (23 de out - 21 de nov):

Escorpião, a semana pede por intensidade e paixão nos
relacionamentos. Cuidado com conflitos no ambiente
de trabalho. Cor da semana: Preto.

Capricórnio (22 de dez - 19 de jan):

Capricórnio, estabilidade emocional ajudará em
reconciliações amorosas. Boa semana para planejar
financeiramente. Cor da semana: Marrom.

Aquário (20 de jan - 18 de fev):

Aquário, seja aberto a novas conexões amorosas.
Inovações no trabalho podem trazer reconhecimento.
Cor da semana: Azul-celeste.

Sagitário (22 de nov - 21 de dez):

Sagitário, aventuras amorosas estão à vista! Sua energia
positiva impulsionará sua carreira. Cor da semana:
Púrpura.

Peixes (19 de fev - 20 de março):

Peixes, a intuição será sua guia nos relacionamentos.
Evite decisões financeiras precipitadas. Cor da semana:
Verde-água.

REFLEXÃO
"Posso todas as coisas naquele que me fortalece."

Filipenses 4:13

Este versículo, é uma declaração do Apóstolo Paulo. Ele escreveu essas palavras enquanto estava na prisão, enfrentando muitas
adversidades. A mensagem expressa sua confiança e dependência em Cristo, independente das circunstâncias externas.

A passagem é frequentemente usada para inspirar esperança e resiliência, lembrando os crentes que, com fé em Deus, podem enfrentar e
superar qualquer desafio. No entanto, é importante interpretar esse versículo dentro do contexto da carta de Paulo aos Filipenses, onde

ele fala sobre aprender a estar contente em toda e qualquer situação, seja na abundância ou na escassez. Portanto, esse versículo fala
tanto de força interior quanto de uma profunda confiança em Deus, que sustenta Paulo em momentos de dificuldade.
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O Hospital Espírita Fabiano de Cristo organiza
um evento imperdível para os moradores de
Caieiras e região. No dia 9 de junho de 2024,
domingo, o tradicional "Bazar do Fabiano"
ocorrerá, oferecendo uma oportunidade única
para a comunidade local adquirir produtos
variados e contribuir com uma causa nobre. 

O evento será realizado das 11h às 15h, na Rua
Canário, números 500/600, no bairro
Laranjeiras.

Este bazar não é apenas um evento de compras;
ele representa um esforço comunitário para
apoiar as operações do hospital, que tem um
papel crucial na assistência à saúde e no suporte
espiritual na região. O público encontrará uma
variedade de itens à venda, ideal para quem
busca produtos a preços acessíveis e deseja
ajudar na sustentabilidade financeira do hospital.

Informações Práticas para os Visitantes
Endereço: Rua Canário Nº 500/600, Laranjeiras
- Caieiras (SP). Data: 09 de Junho de 2024,
Domingo. Horário: 11h às 15h.

Facilidades Oferecidas no Evento
Pagamento: O bazar aceitará pagamentos
através de PIX, cartões de débito e crédito,
facilitando as compras.
Estacionamento: Haverá estacionamento
gratuito no local, proporcionando
comodidade para todos os visitantes.

SOLIDARIEDADE

Bazar Beneficente do Hospital Fabiano de Cristo
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Fortalecimento Muscular: Ganhe força através
de movimentos dinâmicos e variados. 

1.

Melhoria da Postura e Flexibilidade: Dançar
estende e alinha o corpo.

2.

Alívio de Dores nas Costas: Movimentos
regulares podem prevenir e reduzir dores.

3.

Saúde Cardíaca: A dança eleva a frequência
cardíaca, promovendo um coração saudável.

4.

Estímulo Cerebral: Mantém o cérebro ativo e
aguçado.

5.

Melhoria da Memória: Aprender coreografias
aprimora a capacidade de memorização.

6.

Multitarefa: Aumenta a capacidade de realizar
várias tarefas simultaneamente.

7.

Autoestima Elevada: Se sentir bem dançando
reflete em como você se vê.

8.

Redução de Estresse: Dançar libera tensões,
promovendo relaxamento.

9.

Combate à Depressão: Os hormônios da
felicidade ajudam a combater a tristeza.

10.

EMPODERAMENTO
Dança e Socialização

Mais do que um exercício, a dança é uma
festa social! Ela aproxima as pessoas,
permitindo interações divertidas e leves que
podem aliviar a ansiedade e fortalecer laços
comunitários e familiares. Não importa sua
idade ou habilidade, a dança é uma
excelente maneira de construir e manter
relacionamentos saudáveis e alegres.

Sobre o Hospital Fabiano de Cristo

O Hospital Espírita Fabiano de Cristo é
conhecido por seu compromisso com o bem-
estar integral dos pacientes, combinando
tratamento médico com suporte espiritual. A
instituição utiliza os recursos arrecadados em
eventos como o Bazar do Fabiano para
financiar suas operações e melhorar os
serviços oferecidos à comunidade.

Participação e Apoio
O sucesso do Bazar do Fabiano depende da
participação ativa da comunidade e do apoio de
voluntários. Todos que estiverem interessados
em contribuir para o evento, seja como
compradores ou voluntários, são bem-vindos. 
Para mais informações, os interessados
podem entrar em contato com o hospital
pelo telefone (11) 4441-3031 ou
acompanhar as atualizações nas redes
sociais do hospital.
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Mega-Sena acumula e prêmio vai a R$ 47 milhões
Dezenas sorteadas foram 19 - 23 - 25 - 36 - 44 - 46

Ninguém acertou as seis dezenas do concurso 2.722 da Mega Sena, sorteadas nesta
quinta-feira (9) à noite, no Espaço da Sorte, em São Paulo. O prêmio para o próximo
concurso, no sábado (11), será de R$ 47 milhões.

A quina teve 72 apostas vencedoras, e cada uma vai receber R$ 43.867,37. Os 5.080
ganhadores da quadra terão o prêmio individual de R$ 888,20.

As apostas podem ser feitas até as 19h (horário de Brasília) do dia do sorteio, em
qualquer lotérica do país ou pela internet, no site da Caixa Econômica Federal. 

A aposta simples, com seis dezenas, custa R$ 5,00.

*Com informações de Agência Brasil.

APOSTAS

CNU: tire suas dúvidas sobre o adiamento do concurso
Chuvas levaram governo a adiar aplicação das provas em todo o país.

A decisão do governo federal de adiar a realização do Concurso Público Nacional Unificado (CPNU),
por causa das fortes chuvas no Rio Grande do Sul, deixou os candidatos com dúvidas sobre os
próximos passos do processo seletivo. A primeira delas é a nova data, que ainda não foi anunciada.
“Neste momento, toda a questão logística envolvida com a prova, não nos permite hoje dar uma
nova data com segurança”, informou Esther Dweck, ministra da Gestão e Inovação em Serviços
Públicos, em entrevista à imprensa nesta sexta-feira (3), quando anunciou o adiamento. 
A ministra citou o crescimento constante do número de cidades afetadas, de bloqueios nas estradas e
de vítimas, não apenas no Rio Grande do Sul, mas também em áreas de Santa Catarina, o que levou o
governo a decidir pelo adiamento. Segundo Esther Dweck, nas atuais condições, “é impossível
realizar as provas no estado”. A ministra esclareceu que já havia previsão no edital sobre desastres
naturais, mas não contemplava esse ineditismo, tamanho o grau de desastre que atingiu o Rio
Grande do Sul. Ao todo, dez municípios gaúchos teriam aplicação das provas, com 80,3 mil
candidatos inscritos e outras 20 mil pessoas envolvidas em toda a logística do concurso no estado.
Em todo o Brasil, são mais de 2 milhões de pessoas inscritas. “Essa decisão é a mais segura para todos
os candidatos. Com o adiamento, vamos garantir a todos os dois milhões de candidatos tenham as
mesmas condições", ressaltou. De acordo com fontes do governo, a decisão de adiar as provas apenas
no Rio Grande do Sul foi cogitada, mas não haveria banco de questões suficientes para a elaboração de
outras provas com o mesmo grau de dificuldade, o que poderia gerar uma profusão de ações judiciais
questionando a isonomia do concurso. A situação contrasta com as provas do Exame Nacional do
Ensino Médio (Enem), que usam a metodologia Teoria de Resposta ao Item (TRI) e possibilidade de
elaboração de provas diferentes para um mesmo exame, mas com o mesmo nível de exigência.
Antes de formalizar o adiamento, foi assinado um acordo extrajudicial entre o Ministério da Gestão e
da Inovação em Serviços Públicos (MGI), a Procuradoria-Geral do Estado do Rio Grande do Sul (PGE-
RS), Advocacia-Geral da União (AGU) e a Defensoria Pública da União (DPU). Pelo acordo, DPU e
Estado do Rio Grande do Sul se comprometem a anão adotar medidas administrativas ou judiciais
contra o adiamento das provas.
As informações foram levantadas a partir de esclarecimentos dados pelo governo e apuração de
reportagem e poderão ser atualizadas a qualquer momento.
 1) Qual é a nova data do CNU?
A ministra da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos, Esther Dweck, informou que a nova data de
aplicação das provas do concurso ainda não foi definida. Segundo ela, a futura data depende da
melhora da situação no Rio Grande do Sul, que enfrenta fortes chuvas, e toda a logística envolvida no
certame, como reserva de locais de aplicação.
“Nas próximas semanas, podemos divulgar uma nova data. Neste momento, toda a questão logística
envolvida com a prova não nos permite hoje dar uma nova data com segurança”, disse a ministra em
entrevista à imprensa nesta sexta-feira. Quando for definida, a nova data de aplicação das provas será
publicada no Diário Oficial da União (DOU) pelo Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços
Públicos.
2) A prova será a mesma que deveria ser aplicada no dia 5 de maio? Uma nova prova será
formulada?
A ministra Esther Dweck informou que, em princípio, a prova será a mesma. Segundo ela, 65% das
provas já tinham sido distribuídas para as cidades, com escolta da Polícia Rodoviária Federal (PRF),
Força Nacional de Segurança e forças estaduais de segurança dos estados. No caso do Rio Grande do
Sul, as provas não tinham nem saído de Porto Alegre ainda, para distribuição pelas demais nove
cidades onde as provas seriam aplicadas, algumas das quais estão entre as mais afetadas pelas
chuvas, como Caxias do Sul e Santa Maria. Em todo o estado, há quase 170 pontos de bloqueio e,
segundo a ministra, cerca 96% das viagens de ônibus, a partir ou com chegada na Rodoviária de
Porto Alegre, foram canceladas.
Segundo a ministra, com o adiamento, as provas deverão ser realocadas em locais seguros e
certificados pela Agência Brasileira de Inteligência (Abin), os mesmos usados para a guarda das
provas do Enem. A operacionalização dessa logística também terá impacto na definição da nova data
do concurso.
3) Os locais de provas irão mudar?
O Ministério da Gestão e Inovação em Serviços Públicos (MGI) informou que poderá haver alteração
de locais de provas, dependendo da cidade e das condições logísticas que ainda serão estudadas pela
organização do concurso.
4) Haverá ressarcimento aos candidatos (transporte, hospedagem e alimentação) por causa do
adiamento?
Não está previsto nenhum tipo de ressarcimento com transporte, hospedagem ou alimentação dos
candidatos inscritos. Segundo a ministra Esther Dweck, mais de 94% dos candidatos inscritos estão,
no máximo, a cerca de 100 quilômetros (km) de distância do local da prova e ainda não tinham
realizado o deslocamento para o concurso.
5) Haverá reembolso de inscrição?
O reembolso do valor da inscrição, no caso de quem não puder realizar a prova na nova data, não foi
oficializado, mas a ministra Esther Dweck disse que a pasta dará orientações sobre isso ao longo das
próximas semanas.
*Com informações de Agência Brasil.

GERAL

Inflação oficial fica em 0,38%
Alimentos e remédios puxaram alta de preços

O Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA), que mede a
inflação oficial no país, registrou taxa de 0,38% em abril deste ano. O
indicador ficou acima do observado no mês anterior (0,16%), mas abaixo
do apurado em abril do ano passado (0,61%).
Segundo dados divulgados nesta sexta-feira (10) pelo Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística (IBGE), o IPCA acumula taxa de inflação de 1,8%
no ano. Em 12 meses, a taxa acumulada é de 3,69%, abaixo dos 3,93%
acumulados até março e dentro do limite de meta definido pelo Conselho
Monetário Nacional (CMN) para este ano: entre 1,5% e 4,5%.
Os principais responsáveis pela inflação de abril foram os alimentos e os
gastos com saúde e cuidados pessoais. O grupo de despesas alimentação e
bebidas registrou alta de preços de 0,7% no mês, puxada por itens como
mamão (22,76%), cebola (15,63%), tomate (14,09%) e café moído
(3,08%).
Saúde e cuidados pessoais, grupo que teve elevação de preços de 1,16%, os
itens com maior destaque foram os produtos farmacêuticos (com alta de
2,84%), impactados pela autorização de reajuste de até 4,5% nos preços
dos medicamentos a partir de 31 de março.
Entre os medicamentos com maiores altas de preço estão os
antidiabéticos (4,19%), os anti-infecciosos e antibióticos (3,49%) e os
hipotensores e hipocolesterolêmicos (3,34%).
Por outro lado, os artigos de residência e habitação tiveram deflação
(queda de preços) no mês, de 0,26% e 0,01%, respectivamente.
Os demais grupos de despesas apresentaram as seguintes taxas de
inflação: vestuário (0,55%), comunicação (0,48%), transportes (0,14%),
despesas pessoais (0,10%) e educação (0,05%).

*Com informações da EBC.

INFLAÇÃO
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Folha de pagamento  será reonerada

Governo anuncia acordo após reunião com políticos.

Após um acordo entre o governo, o Congresso
Nacional e representantes de 17 setores da
economia, a folha de pagamento para essas
atividades continuará desonerada neste ano, mas
haverá alíquotas gradualmente recompostas entre
2025 e 2028.
O ministro da Fazenda, Fernando Haddad (foto),
detalhou o fechamento do acordo após reunião com
o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, e o líder do
Governo do Senado, Randolfe Rodrigues (sem
partido-AP).
“Isso é importante porque vamos dar respaldo a
uma receita da Previdência, e é da lógica da reforma
da Previdência o equilíbrio das contas. Quando a
gente pega o sacrifício de um trabalhador que tem
de, às vezes, trabalhar um ano, dois anos, três anos a
mais, como aconteceu com a reforma da
Previdência, temos que compreender que, da parte
da receita, tem que haver uma correspondência do
mesmo esforço”, disse Haddad no Senado.
A reoneração começa no próximo ano, com a
contribuição patronal dos 17 setores à Previdência
Social sendo feita da seguinte forma:
•  2024: desoneração total;
•  2025: alíquota de 5% sobre a folha de pagamento;
•  2026: alíquota de 10% sobre a folha de pagamento;
•  2027: alíquota de 15% sobre a folha de pagamento;
•  2028: alíquota de 20% sobre a folha de pagamento
e fim da desoneração.

Modulação
Antes de anunciar o acordo no Senado, Haddad se
encontrou com os ministros do Supremo Tribunal
Federal (STF) André Mendonça e Luiz Fux. O
ministro da Fazenda afirmou que o governo pedirá
ao Supremo a modulação da liminar concedida pelo
ministro do STF, Cristiano Zanin, que barrou a
desoneração da folha salarial de setores da
economia. Por meio da modulação, o Judiciário pode
dar aval ao acordo para o encerramento gradual do
benefício.
Prorrogada até o fim de 2027, após a aprovação de
um projeto de lei que cinco ministros do Supremo
consideraram inconstitucional, a desoneração da
folha de pagamento permite que empresas de 17
setores substituam a contribuição previdenciária, de
20% sobre a folha de pagamento dos empregados,
por uma alíquota de 1% a 4,5% sobre a receita bruta.
Em vigor desde 2012, a desoneração permite que as
empresas dos setores beneficiados contribuam
menos para a Previdência Social e, em tese,
contratem mais trabalhadores.
No fim do ano passado, o Congresso aprovou o
projeto de lei que também reduziu de 20% para 8%
da folha a contribuição para a Previdência Social de
pequenos municípios. O presidente Luiz Inácio Lula
da Silva vetou o texto, mas o Congresso derrubou o
veto no fim do ano passado.
Nos últimos dias de 2023, o governo editou uma
medida provisória revogando a lei aprovada. Por
falta de acordo no Congresso para aprovar o texto, o
governo concordou em transferir a reoneração para
projetos de lei.
No entanto, no fim de abril, a Advocacia-Geral da
União recorreu ao Supremo. O ministro Cristiano
Zanin, do STF, acatou o pedido de suspensão
imediata da desoneração da folha e da ajuda aos
pequenos municípios. Desde então, o governo vem
tentando chegar a um acordo com os 17 setores da
economia.

* Com informações da EBC.

Congresso derruba vetos e
eleva valor de emendas 

Total de recursos destinados aumentará em
R$ 4,2 bilhões

O Congresso Nacional derrubou nesta
quarta-feira (9) a maior parte dos vetos do
presidente Luiz Inácio Lula da Silva à Lei do
Orçamento de 2024. A derrubada dos vetos
aumentou o valor das emendas das
comissões permanentes da Câmara dos
Deputados e do Senado em R$ 4,2 bilhões,
passando de R$ 11 bilhões para R$ 15,2
bilhões. Foram mantidos vetos no valor de
R$ 1,4 bilhão.

O total das emendas parlamentares no
Orçamento atinge cerca de R$ 52 bilhões em
2024. 

As ações que vão receber mais recursos são
os projetos de desenvolvimento local
integrado, com R$ 1,5 bilhão; o apoio a
projetos de desenvolvimento urbano, com
R$ 1 bilhão, e os projetos de infraestrutura
turística, com R$ 950 milhões.

A análise do veto sobre a dotação de R$ 85,8
milhões para ações de inclusão digital do
Ministério das Comunicações e dos vetos da
Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2024
ficou para o dia 28 de maio. Também foi
adiada a votação dos vetos à Lei de Segurança
Nacional e do veto parcial ao projeto que
restringe a saída temporária de presos,
conhecido como saidinha.

*Com informações da Agência Brasil.

Dólar sobe para R$ 5,14 
Bolsa cai 1% com redução no ritmo da

queda dos juros.

Um dia após o Comitê de Política
Monetária (Copom) ficar dividido
quanto ao ritmo de cortes na Taxa
Selic (juros básicos da economia), o
mercado financeiro teve uma sessão
marcada pela instabilidade. O dólar
teve forte alta, e a bolsa caiu com a
redução no ritmo da queda de juros.

O dólar comercial encerrou esta
quinta-feira (9) vendido a R$ 5,142,
com alta de R$ 0,075 (+1,01%). A
cotação abriu em alta e operou acima
de R$ 5,15 durante quase toda a
sessão, antes de desacelerar perto do
fim das negociações. Na máxima do
dia, por volta das 11h, chegou a R$ 5,17.

Apesar da alta desta quinta-feira, a
moeda norte-americana cai 0,95% em
maio. Em 2024, a divisa acumula
valorização de 5,96%.

No mercado de ações, o dia também
foi marcado pela turbulência. O índice
Ibovespa fechou aos 128.188 pontos,
com queda de 1%. As ações mais
afetadas foram as de setores ligados ao
consumo, como varejistas e
companhias aéreas, e as de bancos.

Num dia de relativa tranquilidade no
exterior, os fatores internos
interferiram no mercado financeiro.
Em relação ao câmbio, a reunião
dividida no Copom, que cortou a Selic
em 0,25 ponto percentual por 5 votos
a 4, foi mal recebida pelos
investidores.

O mercado financeiro teme que o BC
seja mais leniente no combate à
inflação após os quatro diretores
indicados pelo atual governo votarem
pela redução de 0,5 ponto percentual.
No fim do ano, acaba o mandato do
atual presidente do órgão, Roberto
Campos Neto, indicado pelo governo
anterior e que desempatou a votação
para o corte de 0,25 ponto.

A redução no ritmo de cortes, por
outro lado, prejudicou a bolsa de
valores. Isso porque os investidores
preferem aproveitar a menor
velocidade na queda dos juros para
tirar dinheiro do mercado de ações e
aplicar em renda fixa, que oferece
menos riscos. Após seis cortes
seguidos de 0,5 ponto na Taxa Selic, o
Copom cortou apenas 0,25 ponto na
reunião de quarta-feira (8).

* Com informações da EBC.

BNDES lucra R$ 2,7 bi 
Carteira de crédito expandida soma R$

520,4 bilhões.

O Banco Nacional de Desenvolvimento
Econômico e Social (BNDES) registrou lucro
recorrente de R$ 2,7 bilhões no primeiro
trimestre deste ano. É um aumento de
58,82% na comparação com R$ 1,7 bilhão
contabilizado no mesmo período de 2023. A
instituição também ampliou sua carteira de
crédito e seu patrimônio líquido chegou a R$
155 bilhões. É uma alta de 17,39% frente ao
anotado no primeiro trimestre do ano
passado.
Os dados foram apresentados nesta quinta-
feira (9), no Rio de Janeiro. O diretor
financeiro e de crédito digital para micro,
pequenas e médias empresas do BNDES,
Alexandre Abreu, destacou ainda a
inadimplência de 0,00001%. "Nunca pensei
que fosse anunciar isso", disse, em
referência ao índice. Segundo ele, estão em
atraso apenas R$ 395 mil de uma carteira de
crédito de R$ 520 bilhões.
"É muito difícil ter uma combinação que une
aumento de resultado recorrente,
diminuição de uma inadimplência que já era
baixa e aumento de desembolso e carteira",
acrescentou Abreu, avaliando o resultado
como excelente.
O lucro recorrente desconsidera fatores
extraordinários e foca nas movimentações
mais constantes. "O desempenho aumentou
na intermediação financeira, que é a
principal atividade do banco. Ou seja, o
resultado foi decorrente da atuação
principalmente no crédito", observou Abreu.
Os dados também mostram uma pequena
influência dos resultados relacionados com
participações societárias, que geraram uma
adicional de R$ 200 milhões. O BNDES
possui atualmente R$ 73,9 bilhões em ações,
dos quais destacam-se 52% da Petrobras,
14% da JBS, 11% da Eletrobras e 8% da
Copel. De outro lado, a despesa com tributos
cresceu, mas também teve impacto pequeno
no resultado.
Quando se considera o lucro contábil, que
inclui movimentações extraordinárias, o
saldo positivo foi de R$ 5,2 bilhões. É um
aumento de 33,33% frente aos R$ 3,9
bilhões dos primeiros três meses de 2023.
Segundo dados divulgados pelo BNDES,
para se chegar ao resultado contábil,
incorporou-se ao lucro recorrente as somas
de R$ 1,2 bilhão em dividendos da Petrobras,
de R$ 800 milhões em recuperação de
crédito e em R$ 500 milhões de arranjos
tributários.

* Com informações da EBC.

BRASIL ECONOMIA
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MÚSICA

Em uma harmoniosa celebração
do Dia das Mães, a cidade de

Caieiras prepara-se para realizar
um concerto especial, envolvendo

música e solidariedade em um
único evento.

O concerto “Sintonia de Amor”,
agendado para o dia 08 de maio às
20h no Centro Cultural da cidade,
promete ser uma noite memorável
com a apresentação da Orquestra de
Caieiras.
Este evento, gratuito e aberto ao
público, não apenas homenageia as
mães em seu dia com uma seleção
emocionante de músicas, mas
também visa apoiar uma causa
urgente. Em resposta às recentes
adversidades enfrentadas pelo estado
do Rio Grande do Sul, o concerto será
um ponto de arrecadação de água
potável para as vítimas das
catástrofes naturais na região. Os
organizadores incentivam o público a
contribuir com doações de água,
aceitando quantidades que variam de
1 a 5 litros.

Caieiras Celebra a Cultura Urbana com Skate
e Break no Caieiras Battle 2024.

No próximo dia 19 de maio, a partir das 11h, a
cidade de Caieiras se tornará o epicentro da
cultura urbana com a realização do "Caieiras
Battle 2024". O evento, que ocorrerá na
renomada pista de skate da Praça da Bíblia
Elusai Silva, promete uma celebração
especial em homenagem ao legado de Regis
Adriano, carinhosamente conhecido como
"Gringo", que este ano completa 50 anos.
O Caieiras Battle 2024 não só honra a
memória de Gringo, mas também celebra a
contribuição de Cacio Narina, o responsável
pela construção da pista de skate onde o
evento será realizado. Este local, vital para a
comunidade de skate local, será palco de
competições emocionantes de skate street e
batalhas de breakdance 1vs1, demonstrando
a energia vibrante e a habilidade dos
participantes.
Além das competições, o evento também
será uma festa para toda a família. Com
lanches e refrigerantes gratuitos para as
crianças, os organizadores convidam a todos
para trazerem suas famílias e desfrutarem
de um dia cheio de esporte, música e
convivência comunitária.

Concerto Solidário 'Sintonia de Amor'
CULTURA

Caieiras Battle 2024

“Noite do Tributo” promete reunir fãs
e admiradores dessas lendas na cidade.
No próximo dia 11 de maio, o espaço cultural Zomel se
prepara para homenagear dois dos maiores ícones do
rock brasileiro: Rita Lee e Raul Seixas.

Localizado na Rua Eugênio Berti, 169, no coração do
centro da cidade, o Zomel será o palco onde as canções
que marcaram gerações serão revividas. O evento terá
início às 20h e os ingressos estarão disponíveis por
apenas R$10, prometendo ser uma noite acessível e
inesquecível para todos os participantes.

A “Noite do Tributo” não é apenas uma oportunidade de
ouvir os clássicos de Rita Lee e Raul Seixas, mas também

ENTRETENIMENTO

Zomel Realiza Tributo a Rita Lee e Raul Seixas
uma chance de celebrar a influência duradoura desses
artistas no panorama musical brasileiro. Rita Lee,
conhecida por sua presença magnética e letras
inteligentes, e Raul Seixas, o maluco beleza que
misturava rock com baião, são figuras eternizadas na
cultura pop do país.

Além da música, o evento contará com a participação de
cover artists especializados, que prometem trazer a
energia e o espírito dos homenageados. A noite é uma
ocasião perfeita tanto para os fãs de longa data quanto
para as novas gerações que desejam conhecer mais
profundamente as obras desses artistas revolucionários.

Para mais informações, os interessados podem entrar
em contato com o Zomel através do telefone ou visitar o
local para garantir seu ingresso. Não perca a chance de
fazer parte dessa celebração musical única.

A iniciativa é uma colaboração entre a
Secretaria de Cultura e Turismo de
Caieiras e a empresa Melhoramentos,
demonstrando o poder da parceria
público-privada em mobilizar
recursos para o bem social. O evento
não só reflete o compromisso da
cidade com as práticas culturais, mas
também reforça sua responsabilidade
social em tempos de necessidade.
Espera-se que a comunidade local e
visitantes se unam nesta noite de
celebração e generosidade,
exemplificando a verdadeira
“sintonia de amor” que pode surgir
quando a cultura e a compaixão se
entrelaçam.



CELEBRIDADE

C a c h ê  d e  M a d o n n a
C a u s a  I n d i g n a ç ã o

A revelação dos valores de cachê de
Madonna para seu show gratuito
na Praia de Copacabana gerou
controvérsia. Segundo o jornal O
Globo, a artista receberá R$ 17,075
milhões, aproximadamente US$
3,3 milhões, para sua
apresentação. Esse montante faz
parte de um total de R$ 59,9
milhões, que cobrirá todos os
custos de estrutura e logística
necessários para o evento.
Os recursos para financiar o evento
incluem R$ 10 milhões em
patrocínio da Prefeitura do Rio e
contribuições de grandes empresas
privadas. O palco do show "The
Celebration", que marca os 40
anos de carreira de Madonna, foi
montado próximo ao Copacabana
Palace, facilitando o acesso da
cantora através de uma passarela
especial sobre a Avenida Atlântica.
Madonna esteve no Brasil com
uma comitiva de 200 pessoas,
hospedadas em 90 quartos do
Copacabana Palace. Esta é a quarta
visita da estrela ao país, que já
realizou shows memoráveis em
turnês passadas. O espetáculo será
transmitido ao vivo por
importantes canais de televisão
brasileiros.
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Não é Recontruir,
Cidades Terão de Mudar

O ecólogo Marcelo Dutra da Silva, doutor
em ciências e professor de Ecologia na
Universidade Federal do Rio Grande
(Furg), já alertava, quase dois anos antes
do recente desastre no estado, sobre a
transformação no padrão das chuvas. 

"Desde 2013, temos observado um aumento
significativo nas precipitações, ultrapassando
300 mm mensais", explicou Silva durante um
debate sobre mudanças climáticas. 

Ele questionou as medidas preventivas: "O
que, por exemplo, a Defesa Civil tem
preparado para antecipar esses eventos?
Logo poderemos enfrentar inundações em
locais que anteriormente eram secos."

A situação que ele previa é a mesma que
devastou o Rio Grande do Sul
recentemente, após uma semana de
chuvas intensas. O especialista salientou a
falta de preparação das cidades gaúchas,
que desconhecem suas áreas de risco e as
regiões mais vulneráveis a enchentes.

Na sequência dos eventos trágicos, Silva
propõe um plano de reconstrução
radicalmente diferente para o estado. "Não
é mais possível reconstruir como antes; as
condições mudaram drasticamente",
afirmou. Segundo ele, é essencial
replanejar o estado considerando as áreas
mais seguras e aptas a resistir a extremos
climáticos, que agora são uma constante.

"Será necessário relocar cidades inteiras,
afastando infraestruturas urbanas das zonas
de maior risco, como áreas baixas, planas,
úmidas, encostas de morros, margens de rios
e vales", concluiu o acadêmico.

*Com informações de bbcbrasil.

ENCHENTE RS

Cidade de São Jerônimo/RS - Juliano Ambrosini / bbc
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Sábado!!!


